
履修相談会 

 

 

市ヶ谷 

 

法学部国際政治学科 佐々木瞭 

 

こんにちは！新学期リーダーとして履修相談を企画しました法学部国際政治学科の佐々木

瞭です。 

今年はイレギュラーな年ということで例年通りの履修相談は出来なかったのですが、なん

とか新入生がまず 1 番に不安であろう履修に関して相談に乗ってあげたく新入生用の GI グ

ループを LINE で作成しました。そこで学科ごとの時間割のノートを載せて、それ以上は同

じ学科の先輩が個別に相談に乗るという形に致しました。対面でない分伝えづらいことな

どあったかと思いますが、少しでも感謝のメッセージを頂いた時は嬉しかったです。 

 

また、昨年度まではウェルカムパーティーと称して履修相談会とともにお菓子やジュース

を用意して新入生同士の親睦を深めてもらっていました。今年はオンラインでの歓迎会を企

画し仲良くなってもらったり私たちGI についても紹介する予定です！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



多摩 

 

社会学部メディア社会学科 山本彩可 

 

社会学部メディア社会学科新 2 年の山本彩可です！ 

大学生になると「履修を組む」ということをしなければなりません。それは講義を自分で選

び、時間割をつくることです。履修相談会は、大学に入ったばかりの新入生に不安なく履修

を組んでもらうために実施をしています。例年は本登録の期間前に、生協店舗タマえもんに

設けたブースで、先輩たちが直接新入生の相談に乗っています。今年は例年とは違い、SNS

上で履修を組む上でのポイントや履修登録の方法を学部別で新入生に紹介しました。また、

個別対応をすることによって、履修以外にも抱いている大学生活への不安を解消できるよう

にしました。新入生と直接関わったり、不安が無くなったという声を聞くことで非常にやり

がいを感じる企画です！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年の様子 

 

 



小金井 

 

生命科学部生命機能学科 戸塚怜 

 

履修相談会について書かせていただきます。その前に簡単に自己紹介をさせてください。

生命科学部生命機能学科の戸塚怜と言います。 

 

新入生の皆さんが、授業を始めるにあたってどういう風に履修を組むべきか授業そのもの

の不安を解消するための企画として行います。 

新入生の履修の不安を解消するために GI の先輩が新入生の相談にのってくれます。また、

履修相談以外にも大学生活での不安なことなど様々な悩み事を聞いてくれます。 

履修の相談以外でも学科の先輩と話してみたいという形でも来ていただけたら嬉しいです。 

 

  

昨年の履修相談会の様子 

 

最後に、今はコロナの影響でいろいろなことが制限されていますが事態が収束してみなさ

んが自由に外出できるようになったら、大学生のうちにしかできないことがたくさんあるの

でいろいろな活動に参加したり遊んだりして様々な経験をしてください。勉強もちゃんとや

りましょう！ 

 


